

# お知らせ



## 山形村商工会年末年始休暇のお知らせ

◆休暇期間：平成30年12月29日（土）～平成31年1月3日（木）  
 休暇期間中ご迷惑をお掛けしますが、ご理解よろしくお願ひいたします。

## 山形村商工会 店舗・事業所リフォーム補助事業活用について

### 【対象となる工事】

商工会に所属している村内の店舗、事業所の屋根、外壁、内装工事及び敷地内看板等の改修であらかじめ登録した会員施工業者が請負う工事

### 【補助内容】

工事費の20%、限度額30万円

### 【30年度受付】

7月より受付開始、31年2月末までに完成するもの、但し、予算額300万円に達した時点で終了となります。この機会に是非リフォームをご検討ください。

## 長野県地域最低賃金改正のお知らせ



「長野県最低賃金」が、平成30年10月1日から改正されています。この機会にぜひ賃金の確認をしてみてください。なお、対象となる賃金は通常の労働時間・労働日に対応する賃金で臨時に支払われる賃金、精皆勤手当、通勤手当及び家族手当などは含まれません。また、賃金の引上げに向けた中小企業への助成金等支援制度がありますので、ご活用ください。

『お問い合わせ先』 松本労働基準監督署 ☎0263-48-5693  
 長野県労働局賃金室 ☎026-223-6310



最近、子供のサッカーの試合をよく見に行きます。先日は朝早くから駒ヶ根市に行ってきました。あっという間に私の休日は終わってしまいますが、子供たちの頑張っている姿を毎回ドキドキハラハラしながら見えています。まだ、ルールがよくわからないので、反則の笛が「ピーッ」と鳴っても何がいけないのかわからないことがたびたびありますが、親子ともどもチームのみなさんに助けってもらいながら楽しい一日を過ごしています。サッカーを通して子供には、一つの目標に向かって仲間と助け合う力を身に付けて欲しいです。

今季の試合はすべて終了し、松本山雅FCのJ1昇格が決まりましたね。来季は機会があったら試合観戦に行ってみたいと思っています。（神）



# 商工やまがた

No.75 平成30年12月

## 第29回道祖神と新そば祭り



第29回「道祖神と新そば祭り」がミラ・フード館周辺で開催されました。山形村産のそば粉を使った新そば賞味会や道祖神巡り、松本山雅のトークショー、グッズが当たる抽選会などが行われ大勢のお客様にお越しいただきました。

## 第3回山形村産業フェア



地域の産業活性化を目指した産業フェアは今年で3回目を迎えました。道祖神と新そば祭りとの同時開催の相乗効果もありご覧のとおり大変な賑わいでした。

## 会員親睦研修旅行

### 石川県金沢市方面へ視察研修！

8月29日（水）本年度は金沢市方面へ視察旅行に行きまして。当日の参加者は17名で金箔の箸づくり等を体験し、おいしい海鮮料理にも舌鼓を打ちました。また行き帰りのバスの中では会員同士の情報交換及び親睦を深めることができ大変有意義な視察研修旅行となりました。



## 第15回信州・松本そば祭り

### 「やまっちそば」今年も大好評！

10月6日～8日にかけて松本城周辺で開催された「信州・松本そば祭り」に山形村観光協会が出店し、恒例の「やまっちそば」を中心に期間中約2,500食のそばを販売しました。県内外から訪れるこのそば祭りは山形村のそばをPRできる絶好の機会であり「やまっちそば」が地元ブランドとなるようこれからも普及拡大に努めていきます。なお、経営発達支援事業によるアンケート調査結果でも大変好評を得ました。



## 第29回「道祖神と新そば祭り」

### 今年も晴天に恵まれ盛大に開催される！

11月11日（日）第29回「道祖神と新そば祭り」がミラ・フード館で開催されました。今年も昨年同様晴天に恵まれたお陰で長蛇の列ができるほど盛況でした。

「やまっちそば」は大変人気があり早い段階で完売となり、このそばを楽しみに来られたお客様は非常に残念がっている姿がとても印象的でした。「やまっちそば」は地域ブランドとして確立させていくことが村の活性化にも繋がると思います。

松本山雅FCの鐵戸アンバサダートークショー及び抽選会が行われました。熱狂的なファンでふれあいドームは熱気に包まれました。



## 第3回「山形村産業フェア」

### 地域発元気づくり支援金活用！

今回も産業フェアは「長野県地域発元気づくり支援金」を活用し備品類の補充・充実を図り、またフェア開催の広告宣伝（ポスター・ちらしの作成費他）に利用して開催しました。特に会場内に総合案内所・休憩所を増設することができ来場者から好評を得ることができました。出展数は16店舗となり大勢の人で賑わいました。更なる産業フェアの発展を図るため出展者にアンケート調査を実施し、来年に向けて改善等を出してもらうことで、商工会と出展者が一丸となって育てあげる産業フェアにしていきたいと思っております。



## 工業部会・商業部会

### 工業・商業部会合同ボランティア事業

10月17日（水）恒例の両部会合同によるボランティア事業が開催されました。当日は両部会員合わせて14名の参加者のもと今年も趣向を変えて山形小学校の石碑類の洗浄作業を手作業及び高圧洗浄機等を使用し丁寧に洗浄しました。洗浄後にご覧のとおり見違えるほど綺麗になり参加者一同大変満足し小学校を後にしました。



(洗浄前)



## 女性部 活動報告

### いとばた会議「アロマ講座」！ 一泊研修旅行で愛知方面へ！

9月5日（水）にアロマ講座を開催しました。アロマの活用法についてお話を聞いた後、ルームスプレーと重曹石けんペーストづくりをしました。



10月21日から一泊研修旅行に行ってきました。名古屋港水族館や抹茶ミュージアムの見学、宿泊場所でもある日間賀島ではタコの干物作りを体験し、楽しい時間となりました。



## 青年部 活動報告

### 売上金の一部を教育施設に寄付します！

11月11日（日）産業フェア会場内で青年部は恒例の模擬店を出店し焼き鳥、チュロス、フランクフルトを販売しました。また、恒例の無料配布の豚汁は大変好評を得ており肌寒い陽気の中、来場者の体を温めました。昨年同様各種イベントでの売上金の一部を今年も教育施設に寄付をする予定です。



## 工業部会

### 第7回「住宅なんでも相談会」

11月11日（日）今年も産業フェア会場内の特設会場において開催されました。当日は12件程度の相談案件があり受注に結びつくよう役員等を中心に懇切丁寧な対応をしました。また、特別企画として相談者には踏み台の組立を体験してもらいこちらも大変好評でした。

